

保育園 発表会

12月は富士見町内各保育園で「発表会」が行われました。

落合保育園では、全員で歌う「チロロンこゆき」や各クラスのリズム遊びが元気よく発表されました。

西山保育園では、楽器遊び、青組さんの合奏・オペレッタなど、すべての園で、園児たちは大きな声で元気よく参観してくれたお家の方々に練習の成果を披露しました。



▲落合保育園



▲西山保育園

教育委員会だより
富士見町
「教育のまち・子育てのまち・学び続けるまち富士見」を目指して
第133号

教職員英語合同研修会 開催

11月9日、本郷小学校で教職員英語合同研修会が行われました。富士見町内小学校に取り入れているレシピ方式による英語学習をより充実させるための研修会です。授業では児童をグループに分け、ポイントを競うゲーム形式でアクティビティな楽しい活動を行いました。その後は各学年毎に情報交換をし、研究を深める機会となりました。



富士見中学校 合唱祭 (11/26)

合唱祭を機に一層各クラスのまとまりが感じられる合唱祭になりました。

全校で歌う校歌から始まった合唱祭。指揮者と伴奏者を中心に各学級の子どもたちが心を一つにして、それぞれの曲の世界を豊かに表現していました。前半は1年生と2年生各クラスの歌声が響き渡り、後半は3年生の圧巻の大合唱、歌うことを楽しんでいる様子が伺えました。合唱祭の最後は「木を植える」でした。子どもたちの「歌う表情」、歌う前の緊張した様子や全力を出しきった様子が伝わる登壇・降壇時の表情が常に輝き、素晴らしい合唱祭でした。



平成29年1月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujimi.lg.jp

1月
定例教育委員会
1月11日(水)
午後1時30分～
役場2F教育長応接室
傍聴歓迎!

子どもに関する
なんでも相談
月曜日～金曜日
午前8時30分
～午後5時15分
☎62-9233
家庭・教育・子育て
相談員

1月15日
(第3日曜日)は
家庭の日・
家庭読書の日

今年1年、家
族で互いに声
をかけあい、
心が通い合う
家庭にしてい
きましょう。



地域ぐるみで子育て支援

ホット・ホット・通信 PART⑧

「人とのつながりで「ほつと」ある・地域などの熱い「ホット」な想いを大切に」このコーナーでは信州型コミュニティ・スクールの内容をお知らせします。

【いい町まもり隊 発足式】

8月より活動を開始した「いい町まもり隊」。子どもたちを不審者から守る・犯罪や交通事故を未然防止すること、子ども達も自分自身を守ることを学んでもらうが活動の意義です。毎朝夕、可能な限り隊員の方が町内各地で子どもたちの見守り活動をしています。発足式では、具体的な状況を感じていることや、心配なこと等が挙げられ、今後の対応策が話し合われました。また、子どもたちからの感謝の手紙が届き、小中学生の想いが伝えられました。いい町まもり隊の方々は続けていく中で、子どもたちとの繋がりがとても深まっている様子でした。



【中学生からの手紙】

いつも、登校時に私たちを見守ってくださいありがとうございます。歩くマナーがいいとは言えず、おしゃべりに夢中になって注意されることがあります、皆様の温かいまなざしがある安心感から富士見がもっと好きになっていくように思います。



11月定例 教育委員会報告

11月9日に開催された11月定期教育委員会で協議した主な内容をお知らせします。

議決事項

区域外通学2件。

報告事項

〈教育長より〉

- ・信州教育全県大会について
- ・ニュージーランド派遣について
- ・人権教育の研究について

〈子ども課より〉

- ・コミュニティスクール進捗状況報告
- ・南諏校長会報告
- ・家庭子育て補助金について

〈生涯学習課より〉

- ・各係の10月実施報告、実施予定事業について

〈その他〉

- ・仮称「ゆめの森公園」について

編集後記

2017年が始まりました。皆さん今年の目標はどんなものにしましたか？私は早寝、早起きです。3学期は1年間の総まとめですね。寒さに負けずに頑張りましょう。（Y）

給食食材放射能測定結果(11月分)

測定日	測定食材数	測定結果
11月 2日	2	
11月 9日	2	町基準の10ベクレルを超えた食材はありませんでした。
11月16日	3	

※保育園、小・中学校で使用を予定する給食食材の放射能が10ベクレルを超えた場合は、給食に使用しません。詳しい測定結果は、町のホームページをご覧ください。